

SP

ASPEKTE

Informationsblatt der Sozialdemokratischen Partei Bümpliz/Bethlehem

Mai 2024

50. Jahrgang

Erscheint 4–8 x jährlich



1. Mai in Bern: Lancierung Mindestlohn-Initiative (Foto: Manuel Friederich)

Einladung zur Mitgliederversammlung am 29. Mai 2024

Liebe Genoss:innen

Der Wahlkampf 2024 hat begonnen. Gemeinsam kämpfen wir dafür, dass die SP auch in den nächsten Jahren die stärkste Partei sowohl im Stadtrat als auch im Gemeinderat ist. So können wir garantieren, dass Bern sozial bleibt und die hohe Lebensqualität für alle statt nur für wenige weiterbesteht. Wir haben Marieke Kruit als Stadtpräsidentenschafts- und Gemeinderatskandidatin, Matthias Aebischer als Gemeinderatskandidat und 61 Menschen als Kandidierende für den Stadtrat nominiert, worunter neun Kandidatinnen und Kandidaten aus Bümpliz und Bethlehem sind.

Am 1. Mai haben wir die städtische Volksinitiative für einen Lohn zum Leben lanciert. Wir fordern einen Mindestlohn von 23.80 Franken brutto pro Stunde. Es kann nicht sein, dass es im reichsten Land Europas Menschen gibt, die von ihrer Arbeit nicht leben können. Alle Infos dazu und Unterschriftenbögen zum Herunterladen findet ihr auf unserer neugestalteten Webseite www.spbb.ch.

Am 9. Juni stimmen wir über die Prämien-Entlastungs-Initiative ab. Damit wollen wir den Fehler des Krankenkassengesetzes korrigieren, nämlich dass Krankenkassenprämien für alle gleich teuer sind, egal ob reich oder arm. Wenn die Initiative angenommen wird, werden Prämien bei 10% des Haushaltseinkommen gedeckelt. Das heisst, kleine und mittlere Einkommen werden spürbar entlastet.

In der Stadt Bern stimmen wir über wichtige Investitionen ab. Unter anderem entscheiden wir über den Entwicklungsschwerpunkt (ESP) Ausserholligen, dessen Weiterentwicklung auch für unseren Stadtteil von grosser Bedeutung ist. Deshalb veranstalten wir am 29. Mai eine gemeinsame Mitgliederversammlung mit den Genoss:innen der Sektion Holligen. Dort diskutieren wir kritisch über nachhaltige Stadtentwicklung.

Wir freuen uns, euch bald zu sehen.

Im Namen des Vorstands grüsst solidarisch

Michael Spahr

Co-Präsident SP Bümpliz/Bethlehem

«Im Westen von Bern tut sich Neues»

Mitgliederversammlung der SP Sektionen Holligen und Bümpliz/
Bethlehem, Mittwoch, 29. Mai 2024, Raum Hueber, Huberstrasse 13a

Kein Fleck in Bern scheint sich in den nächsten Jahren so stark zu verändern, wie der Grenzbereich zwischen den Stadtteilen III und VI. Die Entwicklungsschwerpunkte Ausserholligen und Weyermannshaus werden die beiden Stadtteile nachhaltig verändern. Neue Wohn- und Arbeitsquartiere entstehen, worunter moderne Hochhäuser und ein riesiger Hochschulcampus. Ein ganzer Bahnhof wird verschoben. Zwischen «Bremer» und Europa-platz entsteht eine durchgehende Begegnungszone, die belebt werden soll.



Passiert hier eine Entwicklung, die unseren Idealen und Ideen entspricht? Werden Mieten verteuert oder besteht eine Chance für mehr preisgünstigen Wohnraum? Wird Gewerbe vertrieben oder entstehen neue Arbeitsplätze? Werden unsere Quartiere vielfältiger oder droht eine Gentrifizierung? Das wollen wir diskutieren.

Um 19 Uhr (Treffpunkt langer Steintisch neben Café Hueber) begeben wir uns auf einen kurzen geführten Spaziergang durch das neue Quartier zwischen Huber- und Mutachstrasse.

Um 20 Uhr beginnt die Mitgliederversammlung im Raum Hueber mit einem Input des Tiefbauamts zum ESP Ausserholligen.

Um 20.30 Uhr diskutieren wir mit Evelyne Grieb (Co-Geschäftsführerin und Teamleiterin TOJ), Johannes Wartenweiler (SP-Stadtrat und Mitverfasser des neuen Wirtschaftspapiers der SP Stadt Bern) und Michael Sutter (SP-Stadtrat, ehemaliger Präsident Kommission für Planung, Verkehr und Stadtgrün PVS). Moderiert wird die Diskussion von Anna Illi (SP Holligen) und Michael Spahr (SP Bümpliz/Bethlehem).

Anschliessend an die Veranstaltung verweilen alle, die wollen, im Café Hueber.

Nächste Daten

Mittwoch, 29. Mai 2024, 20.00 Uhr (Quartierführung 19.00 Uhr)
Gemeinsame Mitgliederversammlung mit der SP Holligen,
Raum Hueber, Huberstrasse 13A, Bern-Ausserholligen

Sonntag, 9. Juni 2024, 10.00 Uhr
Unterschriftensammeln am Abstimmungssonntag, Bienzgut

Mittwoch, 3. Juli 2024, 19.00 Uhr
Sommeranlass (Details werden noch bekannt gegeben)

Samstag, 31. August 2024, ganzer Tag
Bümpliz-Märit, Fussgängerzone Bümplizstrasse

Mittwoch, 11. September 2024, 19.45 Uhr
Mitgliederversammlung im Quartierzentrum Tscharnergut
mit den Kandidierenden der Stadtberner Wahlen

Sonntag, 22. September 2024, 10.00 Uhr
Unterschriftensammeln am Abstimmungssonntag, Bienzgut

Donnerstag, 24. Oktober 2024, 19.30 Uhr
Politquiz auf der Heubühne im Bienzgut

Jeden Samstag, 11.00 Uhr
Stamm SP Bümpliz/Bethlehem, Osteria da Santo

Impressum:
Redaktion aSPekte - Michael Spahr (sozi@rhaps.com)

Druckerei Hofer Bümpliz AG
Wangenstrasse 57, 3018 Bern-Bümpliz
info@druck-atelier.ch

druckfrisch

aSPekte wird auf Refutura-Papier gedruckt. 100% rezykliert und CO2-neutral.